



TEAM白旗小

ふるさとを愛し 夢に向かって
主体的に学び続ける児童の育成



甲佐町立白旗小学校
学校便り 第10号
令和6年12月23日発行
文責: 原田 加代子

2学期も大変お世話になりました

長い2学期の登校も、明日24日の終業式をもって、終わりとなります。たくさんの行事等をとおして、子供達も大きく成長しました。保護者・地域の皆様には、本校へのご理解・ご協力を賜り、本当にありがとうございました。冬休みの12月25日から1月7日まで子供達が家庭・地域で過ごします。子供達が安全に過ごせますよう、見守っていただければと思います。3学期も、どうぞよろしくお願ひします。

児童も職員も頑張った 研究発表会 (11/22)

甲佐町学力充実指定校としての研究発表会を開催しました。研究主任を中心とした学校組織としての取組や、助言者の先生、甲佐町教育委員会のご支援により充実した研究発表会となりました。中でも、授業を公開した4年生(国語)、6年生(算数)の子供達、授業を支えた職員の頑張りにより充実した授業となりました。成果、学びを今後に生かし、職員全員で、子供達の成長のために、今後も頑張っていきます。当日参加いただいた、学校運営協議会の皆様、町内の先生方、大変お世話になりました。



門松を作っていました

12月22日(日)、甲佐の森林組合の緑栄会の皆様が来校され、子供達のために門松を作っていました。寒い中、子供達のために、本当にありがとうございました。



人権の花の修了式を行いました

5月21日の伝達式で小坂小、甲佐小からマリーゴールドの花の種をもらいました。その種で育てた花からとれた種子を、11月28日の修了式で人権擁護員さんに渡しました。この種子は嘉島町に命のバトンとして渡される予定です。



保護者・地域の方の見守り、ありがとうございます！

2学期も、地域・保護者の皆様に、登下校時に、地域や学校で、あいさつ運動や見守りを行っていただき本当にありがとうございました。2学期の学校運営協議会の提案で、交通事故から子供達を守るために朝の登校見守りを、地域・保護者で行つたらどうかという提案があり、現在、参加者を募集中です。子供達のために、皆様のお力を借りできればと思います。よろしくお願ひいたします。



おはせ

ホームページの閲覧数が増加中です！

子供達・職員の様子や給食等を、保護者・地域の方に紹介できたらとの思いで、毎日ホームページを更新しています。2学期に入り、月ごとに1万回とカウンタ数が増加しており、ありがとうございます。3学期も、「白旗小の今」を紹介していきます。保護者・地域の皆様、ぜひ、白旗小学校ホームページをご覧ください。